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２０１９年度の環境目標は５項目ともすべて達成しました｡ 皆様のご協力に感謝いたします｡ 

本年度の目標は､電気使用量の削減､エコキャップ回収量の推進､美化活動は､前年度と同じ､ 

美化活動は､早速実施されますので､よろしくお願いします｡ 次回の広報誌に詳細記事を載せ 

ますので､ご一読ください｡ 社員の環境意識向上は､皆さんと一緒に環境を考える時間を作り 

実行委員が中心となって､社内全体の環境意識を底上げすることを目標にしています｡ 災害時 

連絡網構築は､大災害に襲われた時､特に夜間を想定し､皆さんの無事を確認することや､会社 

からの情報を伝えたりするためのシステムを検討します｡ これは各社導入を検討していますが 

うまく行きません｡ それは､社員の協力無しに､絶対完成できないからです｡ 大きな目標では 

ありますが､何とかやり遂げたいと思います｡ 重ねてご協力お願いします｡ 

今年の環境フェア参加見送りました                                             

 今年も水戸市が主催する､水戸市環境フェア参加依頼がありました｡ 開催日は､６月７日(日)で 

去年と同じ､千波湖ふれあい広場をメイン会場に行われる予定です｡ しかしながら､新型コロナ 

ウイルスの流行で開催が危ぶまれています｡ 当社は２００６年から連続して参加していますが､今回 

参加を見合わせる決定をしました｡ 環境フェア開催にあたっては､社員の皆さんの協力は元より 

それ以外に､多くの協力者がいて成り立っています｡ 今､こうした皆さんと話し合う場がなくなり､ 

６月までにすべて完了することが不可能と判断したからです｡ 昨年も､８名の社員がボランティアと 

して参加、大会の運営を支えていただきましたが、本当に残念です。 一刻も早い終息を願って 

自粛したいと思います。環境活動全体が下火にならないことを祈るばかりです。昨年の環境フェア写真→                                                  

エコキャップ累計100,000個達成しました 

 ご協力頂いているエコキャップ回収ですが、３月に送った４千個で累計１０万個を超えました。 

多くの子ども達に、ワクチンを届けることができました。引き続き本年度も活動を継続します｡家庭 

からの提供なしに､目標達成は不可能です｡更なる協力をお願いします｡ 

エコドライブしていますか  第１回 「ふんわりアクセル」 

 今回から、１０回にわたり「エコドライブ」について掲載します。昨年度環境影響評価で自動車 

排ガス規制も、重要との意見によるものです。今回は、アクセルの踏み方がテーマです。二車線 

道路で、隣の車に負けまいとアクセル全開でスタートする人はいませんか。それ、無駄に燃料を 

消費しています。理想はスタートから５秒で時速２０Ｋmに達するように、ふんわり踏み込むことで 

１０％程度の削減が見込まれます。燃料費節約のためにも、アクセルはゆっくり踏み込みましょう。 

                                                                                                                                                                                                             

最高責任者より    ～ ２０２０年環境新規目標 ～ 

昨年度の環境目標も達成できた。協力に感謝する。本年度は、当社の環境意識は高いと評価 

されているが､更なる向上を目指し､あえて目標にした｡ 緊急連絡網は､３･１１の時に構築した 

システムがあったが､長い年月の中で陳腐化してしまった｡ こうした連絡網があれば､危ない想いを 

して会社に来る必要ななくなるなど､完成後の運用が多いに期待できる｡ 今年も環境活動を活発に展開することを期待する｡ 

 今月の環境目標進捗状況                                                                                                                                                                                                                 

  ２０１９年度の 環境目標は                                                

すべての項目で達成できました。                                                    

ありがとうございました！  

 

 

 

     

   

※上の写真は､4月4日､外出自粛中でしたので､我が家のチユーリップを撮影しました｡   


